

Einwohnerrat, Beschlüsse vom 13. Dezember 2018

1. Das Protokoll der Sitzung vom 18. Oktober 2018 wird genehmigt.
2. Inpflichtnahme von Heinrich Müller, SP (anstelle der zurückgetretenen Kristin Lamprecht, SP).
3. Als Mitglied der Finanzkommission für den Rest der Amtsperiode 2018/2021 wird Adrian Knaupp gewählt.
4. Vom Legislaturprogramm 2019/2022 wird Kenntnis genommen.
5. Vom aktualisierten Kulturkonzept der Gemeinde Wettingen wird Kenntnis genommen.
6. Die Motion Dzung Dacfey, SP/WettiGrünen, vom 17. Mai 2018 betreffend Wahl- und Abstimmungsplakate auf öffentlichem Grund wird abgelehnt.
7. Die Motion Fraktion SVP vom 21. Juni 2018 betreffend Anpassung der Gemeindeordnung Art. 33 - Kompetenzerweiterung der Geschäftsprüfungskommission wird abgelehnt.
8. Das Postulat Wassmer Christian, CVP, und Benz Andreas, CVP, vom 7. September 2017 betreffend Sportler ins rechte Licht gerückt wird überwiesen.
9. Das Postulat Feri Celina, SP, vom 17. Mai 2018 betreffend Teilnahme an der Earth Hour ab dem Jahr 2019 wird überwiesen und gleichzeitig abgeschrieben.
10. Das Postulat Fraktion GLP vom 21. Juni 2018 betreffend Abschaltung der Strassenbeleuchtung in Wettingen während der Nachtstunden wird abgelehnt.
11. Das Postulat Huser Michaela, SVP, und Notter Daniel, SVP, vom 6. September 2018 betreffend zweite Etappe Zentrumsplatz – Wie weiter? wird überwiesen.
12. Das Postulat Wassmer Christian, CVP, vom 6. September 2018 betreffend Parkplatzbewirtschaftung wird überwiesen.
13. Das Postulat Fraktion CVP vom 6. September 2018 betreffend Tagesschule wird überwiesen.
14. Von der Beantwortung der Interpellation Schmidmeister Lea, SP, vom 6. September 2018 betreffend Submission Kehricht und Grüngut wird Kenntnis genommen.
15. Von der Beantwortung der Interpellation Dzung Dacfey, WettiGrünen, und Scherer Kleiner Leo, WettiGrünen, vom 6. September 2018 betreffend Vernehmlassung Bauprojekt Untere Landstrasse wird Kenntnis genommen.
16. Von der Beantwortung der Interpellation der Fraktion SP/WettiGrünen und der Fraktion EVP/Forum 5430 vom 6. September 2018 betreffend Budget-Beitrag Frauenhaus Aargau

Keiner der Beschlüsse unterliegt dem fakultativen Referendum.
Die Beschlüsse sind somit rechtskräftig.

Einwohnerrat